

Matthieu 13, 10-17

Normalement, les yeux sont faits pour voir et les oreilles pour entendre. Mais devant les mystères du Royaume de cieux cette règle ne fonctionne plus comme d'habitude. Pour les voir et les entendre, il faut des yeux et des oreilles de la foi qui donnent la clé pour comprendre ces mystères. Autrement, ils restent inaccessibles. La clé d'accès, c'est le désir de la simplicité et de l'essentiel. Ce désir appartient à celles et ceux que Jésus appelle les "Tout-petits", ses disciples. Ils ont un cœur léger, ouvert à la grâce du Royaume, à l'amour de Dieu et de l'homme. Un cœur alourdi par les désirs de ce monde rend aveugle et dur d'oreille. Il est insensible à l'amour de Dieu et de l'homme. Un cœur ainsi dénaturé se ferme à la grâce de l'amour du Royaume. Il empêche de voir et d'entendre ses mystères. Mais le cœur qui désire le Royaume ressemble à une vallée de la soif. Le Seigneur Jésus aime donner un sens à ce désir et changer ce cœur en source d'amour.

Bruno TEGBESA